

PRESENTACIÓN

UNA HERRAMIENTA PARA LA CONSTRUCCIÓN DE UNA SOCIEDAD SOSTENIBLE

[Versión imprimible en pdf](#)

Elena Espinosa

Ministra de Medio Ambiente y Medio Rural y Marino
Ministerio de Medio Ambiente y Medio Rural y Marino

Con este número de *Ambienta* se inaugura una nueva época de la revista. Como suele suceder en estas ocasiones, queremos aprovechar el inicio de este periodo para introducir algunas novedades, cambios y reformas que, en nuestro caso, afectan a la periodicidad, la estructura, la forma de difusión y también a la orientación de los contenidos.

A partir de este número la revista pasará a tener una periodicidad trimestral y se abre a un mayor ámbito potencial de lectores a través de Internet. En cierta medida estamos propiciando una transición de los canales clásicos de edición en papel, y distribución por correo ordinario, hacia la utilización de las tecnologías de la información y la comunicación.

Este cambio nos permitirá, utilizando la red, llegar a más personas, a más lugares, y hacerlo con menores costes económicos y, lógicamente, con menor impacto ambiental. No obstante, la revista mantiene su edición en papel, aunque con una sustancial reducción en la tirada.

A *Ambienta* se incorpora también un consejo asesor de profesionales, expertos en distintos ámbitos del conocimiento, que tienen en común su interés por el cambio de paradigma que supone el desarrollo sostenible y, asimismo, confieren a la revista una garantía de calidad, rigor, compromiso y pluralidad de contenidos.

La apuesta de esta nueva época centra su objetivo en hacer que la revista se afiance como un vehículo de pensamiento y acción que contribuya a propiciar el cambio de modelo de producción y consumo de nuestra sociedad actual hacia otra más eficaz, más eficiente, más saludable, más justa, más equitativa e infinitamente más respetuosa con los recursos naturales y con los flujos y mecanismos que regulan el funcionamiento de los ecosistemas.

Una revista que combine tanto la reflexión crítica como la aproximación hacia nuevas formas de organización social, territorial, cultural y económica que superen las deficiencias del modelo vigente.



Una revista que permita a los pensadores de nuestro tiempo asomarse a sus páginas y compartir con la ciudadanía análisis, diagnósticos y, esperemos que también, alternativas y propuestas de solución.

En este sentido, es intención del Ministerio de Medio Ambiente y Medio Rural y Marino, que Ambienta se consolide como un punto de encuentro, de participación, abierto a la sociedad, a los ciudadanos, para buscar en el intercambio y la difusión de conocimientos pistas, itinerarios, para superar el conflicto ambiental.

Vivimos tiempos de incertidumbres, es cierto, pero también de certezas. Y una de ellas, probablemente la más evidente de todas, es que la construcción de una sociedad sostenible requiere un mayor nivel de concertación y cohesión entre la sociedad —la ciudadanía para ser más exactos— y las instituciones democráticas que la representan.

Con esa idea inauguramos esta nueva etapa y que mejor manera de hacerlo que invitando a los miembros del consejo asesor de la revista a que se presenten en sociedad y abran el debate con sus propuestas.

Un debate abierto con una finalidad, con un objetivo que situamos en el horizonte: nuestra contribución a la construcción colectiva de una sociedad, de un país, de un mundo, en definitiva, en concordia con la naturaleza.

Otros artículos relacionados con: [Ministra](#), [Presentacion](#), [Sostenibilidad](#)



©2009

Revista Ambienta <<Accesibilidad>>

